

Nouvel article



**PELLEPORT**

## Une kermesse pour finir l'année scolaire



**La pêche aux canards avec ses lots surprises à gagner par niveau de classe. / DDM.**

Chamboule-tout, pêche aux canards, tir à l'arc, course en cartons, maquillage... Pour les élèves de l'école maternelle et primaire Les Merlettes, l'année scolaire 2023-2024 s'est clôturée par une grande kermesse festive.

Souhaitée depuis quelques années, la kermesse a été organisée le 21 juin par Fête l'École, l'association des parents d'élèves, dont l'équipe, pour l'occasion, a été renforcée par de nouveaux bénévoles pour la création des

et aux joies du goûter.

De son côté, l'équipe enseignante a proposé dans les salles de classe pour les parents un petit récital de chants interprété par les maternelles et une exposition de maquettes dédiées aux Jeux Olympiques et Paralympiques créées par les élèves de CP au CM2. Le rendez-vous s'est terminé par la traditionnelle auberge espagnole, préparée par Fête l'École sur la place du village. L'association a également tiré au sort